

やる気と感動

学校だより 1号

平成28年

4月11日(月)

= 平成28年度 スタート =

着任式・始業式・入学式の順に年度当初の大きな式が終わり、平成28年度が始まりました。私は校長の石川君男と申します。本校2年目になります。身延町下山在住で、専門教科は保健体育です。南部町についてまだまだ不勉強の面がありますが、精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。

本校の学校経営方針、学校教育目標などはPTA総会で改めてお伝えしますが、表題の『やる気と感動』は、「何事にもやる気で取り組みれば、気づき・考え・行動が生まれていく。そしてそれが成功につながり、成功体験が喜び感動になる。たとえ失敗してもやる気さえ失わなければ、新たな気づき・考え・行動が生まれ、やがては成功につながる。」さらに「感動することでやる気生まれる。」この繰り返しで「心」がたくましくなり、心身と学力が成長・向上していく。」という考えから前校長より引き継いだものです。「やる気があってこそその感動」であり「感動あってのやる気」です。学校という集団の中で得られる感動、仲間と共に味わえる感動は、人としての成長の大きな糧となり、人生の宝物になっていくと思います。そんな宝物・感動を多く味わえ、一人一人の生徒と教職員が共に成長していける南部中学校を創っていきたくと考え、この標題を受け継いでいくことにしました。

平成28年度は、全校生徒197名、常勤の教職員23名、非常勤も含めると30名の教職員で南部中学校の教育活動を推進して参ります。「チーム南部中」として、心と力を合わせ一年間頑張ってお参りますので、ご協力をよろしくお願いいたします。(詳しい学校経営方針や学校運営組織はPTA総会の折にお伝えします。)



修学旅行(3年) 県内めぐり(2年) 校外学習(1年) 実施

先週始業式・入学式が行われたばかりですが、今週早速各学年で大きな行事が実施されます。来週は各種の学力学習調査、峡南地区選手権大会(全運動部)がある関係で、上記の行事が例年以上に早くなりました。3年生は明日からの4日間、2年生は13日からの2日間、1年生は15日(金)1日の実施です。それぞれ学校では学べない貴重な体験・学習をしてきます。学年の仲間と共に過ごす中で、たくさんの『学び』と『感動』を味わってきてほしいと願っています。健康・安全に留意しながら、それぞれの目標を達成してまいりたいと思います。

<今後の予定>

- 4月12日(火) 修学旅行(3年~15日) 13日(水) 県内めぐり(2年~14日)
- 15日(金) 校外学習(町内めぐり)
- 19日(火) 全国学力学習状況調査(3年) 県学力把握調査(2年) 新入生テスト(1年)
PTA本部役員会・専門部会・評議員会
- 21日(木) 峡南地区選手権大会1日目(給食なし) * 詳細は部ごとに連絡
- 22日(金) 峡南地区選手権大会予備日(給食なし)
- 23日(土) 峡南地区選手権大会2日目 25日(月) 職員会議、校内研究会
- 26日(火) ~1年生家庭訪問、2・3年生教育相談(後日詳細をお知らせします。)
- 29日(金) 授業参観・PTA総会・学年PTA(大勢のご参加をよろしくお願いいたします。)

* この2週間は生徒にとっても極めてハードな期間です。体調面・精神面の管理、ケアにご家庭でもご協力ください。担任、顧問へは何かありましたらできるだけ早めに、そして気軽にご相談ください。